
D’Ambrosio destaca importância de um departamento jurídico

Em live no YouTube, o vice-presidente de jurídico e tributário da Vale S.A., Alexandre 
Silva D'Ambrosio, falou sobre sua experiência como executivo da mineradora, além de suas passagens 
por empresas como Odebrecht, Votorantim e Santander.
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Figurinha carimbada nos rankings dos principais gestores do país, D'Ambrosio refletiu também sobre o 
papel desempenhado pelos departamentos jurídicos no meio corporativo.

"Hoje, uma empresa que pretende ser dinâmica, moderna e estratégica, precisa ter um jurídico forte,
dotado desses mesmos valores. Os advogados são agentes de transformação dentro das empresas",
opinou.

Formado em Direito pela Universidade de São Paulo, o executivo falou ainda sobre o começo de sua
carreira na advocacia, período em que atuou em grandes escritórios em Washington e Nova York, nos
Estados Unidos, após concluir um mestrado na Universidade Harvard.
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